



4 Pièces

124 m²

Réf. 441A

450 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

www.laportefrancaise.com

résidences immobilier

Au cœur du village historique, dans une ruelle pittoresque au calme cet appartement atypique totalisant 125 m² (115,96 m² Loi Carrez) se distribue au premier niveau par trois belles chambres et une salle de bains. Au deuxième et dernier étage, la pièce de vie dans un esprit loft avec la cuisine, la salle à manger et le salon avec cheminée. En prolongement la terrasse de 6,69 m² avec vue sur le Cap d'Antibes et les toits du vieux bourg. Au rez-de chaussée, avec deux accès, un sur rue et l'autre par l'immeuble, un local de 20 m². Chauffage central au gaz de ville et orientation Sud-Ouest. ...

In the heart of the historic village, in a quiet picturesque alley, this atypical apartment totaling 125 m² (115.96 m² Carrez Law) is distributed on the first level by three beautiful bedrooms and a bathroom. On the second and last floor, the living room in a loft style with the kitchen, the dining room and the living room with fireplace. As an extension, the 6.69 m² terrace with a view of Cap d'Antibes and the roofs of the old town. On the ground floor, with two accesses, one from the street and the other from the building, a room of 20 m². City gas central heating and South-West ...

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF
6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

